

# Blumenstrauß der Woche

## Die Gemeinschaftsaktion von Stadtwerke Frankfurt und Blickpunkt

● **Frankfurt.** In Zusammenarbeit mit den Stadtwerken vergeben wir jeden Samstag einen „Blumenstrauß der Woche“! Heute erhält ihn Hans-Jürgen Taube.

*Frau Paula: Was wäre der Frankfurter Extrachor ohne seinen Chorleiter, das Engagement der Sänger und die wichtigen organisatorischen Arbeiten des Chorvorstandes im Hintergrund, wer selbst in einem Chor singt oder mit ähnlichem seine freie Zeit ausfüllt, der weiß,*



Hans-Jürgen Taube und der Chorvorstand.

Foto: Detlef Konrad-Preuß

*was alles dazugehört, bis ein Programm fertig und ein Konzert „bühnenreif“ ist. Wichtig ist uns, das der Spaß neben dem Gesang nicht zu kurz kommt, denn viele fahren direkt nach der Arbeit zur Probe. Unserem Chorleiter Herrn Taube, der seit 38 Jahren den Chor leitet und dem gesamten Chorvorstand unter Leitung von Margit Sellke gilt heute unser Dank. Kennen Sie einen netten Nachbarn? Ist eure Lehrerin unbezahlbar? Schreiben Sie uns Ihren Vorschlag.*